

## Théâtre

### Marguerite Duras mise en scène **"La pluie d'été"**



Est-ce que ça vaut la peine d'apprendre quand on ne veut pas apprendre ? Est-ce que ça vaut la peine d'aller à l'école ? Est-ce que ça vaut la peine de souffrir ? Est-ce que ce monde en vaut la peine ?

Des questions, beaucoup de questions, sur le savoir, sur la science. Sur l'école aussi, où le fils ne veut plus jamais retourner. Pourquoi ? «Parce que à l'école on m'apprend des choses que je ne sais pas.»

«La pluie d'été», c'est un roman écrit par Marguerite Duras à partir du film «Les enfants». Eric Vigner a choisi de le transposer au théâtre, avec la compagnie Suzanne M.,

que l'Hippodrome accueille prochainement.

L'hommage à l'écrivain ne s'arrêtera pas aux deux représentations de «La pluie d'été», puisqu'il est également programmé une lecture d'extraits de «La douleur» et de «L'homme assis dans le couloir». Deux comédiennes de la troupe y participeront, sous la direction d'Eric Vigner.

«La pluie d'été», mardi 24 et mercredi 25 janvier, à 20 h 45, au théâtre municipal de Douai. Prix des places : 65 F, 90 F, 115 F.

«Lecture-Duras», mercredi 25, à 18 h, au théâtre municipal. Entrée libre sur réservation.

Renseignements et réservations : tél. 27 87 07 78